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26 июля 2016 года окружные избира-
тельные комиссии по 139, 140 и 141 од-
номандатным избирательным округам 
Омской области зарегистрировали кан-
дидатами в депутаты Государственной 
Думы Федерального Собрания Россий-
ской Федерации 7 созыва  депутата ГД, 
заместителя председателя комитета ГД 
по безопасности и противодействию кор-
рупции, председателя РО Политической 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Ом-
ской области Горовцова Д.Е., депутата 
Законодательного Собрания Омской об-
ласти, секретаря бюро РО Политической 

партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Омской области Дубовского Е.Ю. и де-
путата Государственной Думы, члена 
комитета ГД по делам женщин, семьи 
и молодежи Кравцова А.В. и вручили удо-
стоверения кандидатов в депутаты по со-
ответствующим одномандатным округам.

29 июля 2016 года избирательной 
комиссией Омской области был зареги-
стрирован список кандидатов в депута-
ты Законодательного Собрания Омской 
области шестого созыва, выдвинутого 
избирательным объединением «Регио-
нальное отделение Политической партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Омской обла-
сти» по единому областному избиратель-
ному округу в количестве 56 кандидатов 
(1 кандидат – в составе общеобластной 
части списка кандидатов и 55 кандида-
тов – в девятнадцати региональных груп-
пах списка кандидатов). Одновременно 
с этим территориальными избиратель-
ными комиссиями Омской области были 
зарегистрированы 19 кандидатов в депу-
таты Законодательного Собрания Омской 
области по одномандатным избиратель-
ным округам.

ХРОНИКА СОБЫТИЙ

ЗарегистрироВаны списки кандидатоВ В депутаты 
государстВенной думы Федерального собрания 
российской ФедераЦии седьмого соЗыВа 
и Законодательного собрания омской области шестого 
соЗыВа, ВыдВинутые иЗбирательным обЪединением 
«региональное отделение политической партии 
спраВедлиВая россия В омской области»
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В воскресенье 24 июля на площади пе-
ред Музыкальным театром СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ организовала общегородской ми-
тинг. В конце митинга омичи единогласно 
приняли резолюцию - обращение к Пре-
мьер-министру РФ (и, по совместительству, 
Председателю партии ЕДИНАЯ РОССИЯ) Д.А 
Медведеву. Полное название резолюции: «О 
выработке мер, направленных на снижение 
вредных выбросов в атмосферу от Омских 
ТЭЦ-4 и ТЭЦ-5, работающих на высокозоль-
ных экибастузских углях, а также решения 
проблемы золошлаковых отходов, образую-
щихся в результате их деятельности».

Потому что достало!
Все мы – омичи - знаем, что на терри-

тории города Омска и ряда прилегающих 
к нему районов Омской области, сложи-
лась крайне неблагоприятная экологиче-
ская обстановка. К этому привела деятель-
ность тепловых электростанций №4 и №5,  
работающих на высокозольных углях,  

поставляемых с Экибастузского угольного 
бассейна Республики Казахстан.

ТЭЦ-4 и ТЭЦ-5 входят в Акционерное об-
щество «ТГК-11», 100% акций которого, при-
надлежат Московскому энергохолдингу «Ин-
тер РАО ЕЭС» – продолжателю деятельности 
небезызвестного Анатолия Чубайса.

И в самом Омске, и в Омской области 
«черный снег» стал страшной традицией. 
На долю омских ТЭЦ приходится почти 58% 
(больше половины!) негативного воздействия 
на экологию города Омска. В абсолютных 
цифрах это – 104 000 тысячи тонн в год! Этот 
громадный объём золы попадает в атмосфе-
ру, а оттуда на нас!

А теперь вдумайтесь: 104 000 тонн золы 
делим на 1 178 000 омичей (в независимо-
сти от пола и возраста), и получаем… дикую 
цифру! На каждого из нас в год выпадает 88 
килограммов золы!

К сожалению, не все люди воспринимают 
сухие цифры. Поэтому мы решили воочию 

показать масштаб омской трагедии. Мы раз-
добыли ровно 88 кг золы. Не той золы, кото-
рая идёт в золоотвал. А той самой, летучей 
золы, как говорят энергетики «из-под филь-
тра». И мы показали эти килограммы оми-
чам. Страшное (см. фото) зрелище!

Вот она – причина рекордной омской он-
кологии, болезни органов дыхания, астмы, 
многочисленных аллергий! И особенно па-
губно это сказывается на неокрепшем раз-
вивающемся детском организме!

Между тем, эта экологическая проблема 
решается элементарно - путем перевода ука-
занных ТЭЦ с угля на природный газ.

И это не сказка! Еще 25 ноября 1998 г. 
была принята и частично реализована про-
грамма газификации Омской области при-
родным газом. И в тяжелейших экономиче-
ских условиях 1990-х годов совместными 
усилиями региона и «Омскэнерго» удалось(!) 
перевести с угля на природный газ ТЭЦ-
2, ТЭЦ-3, Кировскую районную котельную 
и один из котлоагрегатов ТЭЦ-4.

По оценкам специалистов, цена вопроса 
для ТЭЦ-5, с учетом сопутствующих затрат, 
составит 2,4 млрд. рублей.

А вот фактические затраты «ТГК-11» 
на природоохранные мероприятия за пе-
риод с 2012 г. по 2015 г. (включая затра-
ты на реконструкцию золоотвалов ТЭЦ-5 
и ТЭЦ-4), которые составили за эти три года 
2 млрд. 201 млн. рублей.

Вот и всё! Энергетической корпорации 
проще выплатить 2 млрд. штрафов, чем ото-
рвать определённое место от стула и за эти 
же (!) 2 млрд. перевести ТЭЦ на газ!

И не потребовалось бы хоронить миллио-
ны тонн золошлаков и ежегодно терять тыся-
чи человеческих жизней.

К сожалению, приходится констати-
ровать, что фактически не работает Про-
грамма «Ликвидации накопленного эколо-
гического ущерба на период 2015-2026 
годов», утвержденная Правительством Рос-
сийской Федерации. Средства на ее реали-
зацию из федерального бюджета перестали  
выделяться. Что это? Денег нет, но вы держи-
тесь?

Д.А. Медведев просто обязан совмест-
но с Правительством Омской области  

и энергохолдингом «Интер РАО ЕЭС» опе-
ративно проработать вопрос перевода Ом-
ских ТЭЦ-4 и ТЭЦ-5 с экибастузкого угля на 
природный газ! Для этого нужно только вы-
делить бюджетные средства на указанную 
федеральную программу. И, таким образом, 
возобновить её действие. Иначе продолжит 
существование страшный омский пара-
докс – программа есть, а денег на неё нет!

Мы можем даже помочь Д.А. Медведеву 
в поисках денег. Пусть посмотрит в карманы 
хозяев «Интер РАО ЕЭС»! Чистая прибыль 
этой компании за прошлый 2015 год соста-
вила 312 млн. долларов США. В рублях это 
20 592 000 000. Ещё вопросы есть?

Мы требуем – хватит травить нас и наших 
детей! Мы требуем перевода омских ТЭЦ 
с угля на природный газ!

С полным текстом обращения, направ-
ленного Д.А.  Медведеву 26 июля 2016 года, 
можно ознакомиться на нашем сайте: 
http://omsk.spravedlivo.ru/005139666

28 июля 2016 года в город Омск приле-
тел Заслуженный артист РФ Владимир Алек-
сеевич Конкин. Он прибыл по приглашению 
своего старого друга – Дмитрия Горовцова, 
руководителя регионального отделения по-
литической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Омской области. По словам артиста, 
теплая и искренняя дружба их связывает уже 
давно – в момент знакомства сегодняшнему 
депутату ГД Дмитрию Горовцову было 7 лет, 
а Заслуженному артисту РФ Владимиру Кон-
кину было на тот момент 22 года!

Владимир Алексеевич провел творческие 
встречи со своими поклонниками, на кото-
рых царила дружеская, теплая атмосфера. 
Почитатели таланта актера весело смеялись 
над его шутками и плакали, смотря кадры 
из своих любимых фильмов с его участием,  
но самое главное – всегда громко и от души 
аплодировали. Внимательно слушая его 

размышления, вместе с ним переживали 
за нынешнее молодое поколение и низкий 
уровень современного кинематографа, ко-
торый сегодня основной своей целью имеет 
высмеять и поглумиться над человеческими 
пороками, вставить их на передний план, 
тогда как еще несколько десятков лет назад 
основной его целью было превознести чело-
веческий характер, его сильные стороны, по-
казать духовную силу человека, его ум, сер-
дечность, отзывчивость и врожденное чувство 
искреннего патриотизма. После творческой 
встречи все присутствующие в зале стали 
фотографироваться и брать автограф у Вели-
кого Артиста Владимира Конкина. Женщины 
целовали его, а мужчины искренне жали ему 
руки – чувствовалась искренняя благодар-
ность омичей и жителей области за великий 
талант артиста и его бессмертные филь-
мы. Теплые слова были направлены также  

и в адрес Дмитрия Горовцова за бесценный 
подарок – за волшебную встречу с кумиром 
миллионов людей!

Заслуженный артист рФ Владимир 
алексееВич конкин В омске!

ХВатит траВить нас 
и нашиХ детей!

Депутат ГД ФС РФ Дмитрий ГОРОВЦОВ

Депутат ГД ФС РФ Дмитрий Горовцов, 
руководитель фракции СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Законодательном собрании 
Омской области Алексей Провозин 
и 88 кг ЗОЛЫ! 

Владимир КОНКИН  
и депутат ГД ФС РФ Дмитрий ГОРОВЦОВ

Заказчик: кандидат в депутаты Государственной Думы Федерального 
Собрания Российской Федерации седьмого созыва по одномандатно-
му избирательному округу Омская область – Омский одномандатный 
избирательный округ №139 Горовцов Дмитрий Евгеньевич, оплачено 
из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Государствен-
ной Думы Федерального Собрания Российской Федерации седьмого 
созыва по одномандатному избирательному округу Омской области – 
Омский одномандатный избирательный округ №139 Горовцова Дми-
трия Евгеньевича.

АКТУАЛЬНО
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А пока в нашем городе есть тенденция 
постоянно уничтожать что-то хорошее, пусть 
даже для того, чтобы воплотить в жизнь не 
менее важное и благое начинание. К при-
меру, напротив кинотеатра «Маяковский» 
долгое время работал фонтан. А потом там 
построили храм. Вернуть на прежнее место 
разрушенную святыню — это правильно. Но 
почему нужно было совсем убирать фон-
тан? Ведь это было очень популярное место 
для молодежи. Где теперь им встречаться  

и проводить время в центре? Почему нельзя 
было перенести его в другое место?

Сейчас для всей молодежи города лучшее 
развлечение — сходить в «Мегу». Мне совер-
шенно непонятно, почему администрация 
города так относится к детскому и молодеж-
ному досугу. Такое ощущение, что они хотят, 
чтобы подрастающее поколение только и де-
лало, что спивалось, употребляло наркотики 
на окраинах и умирало. Ни спорта, ни куль-
турных мероприятий им не нужно. 

Бедность в современной России стано-
вится все более привычным явлением. Со-
гласно статистике, свыше 22 миллионов 
жителей нашей страны находятся сегодня 
за чертой бедности – то есть имеют доход 
ниже прожиточного минимума. А ведь это 
только официальные данные! Еще есть не-
мало людей, чьи доходы превышают про-
житочный минимум буквально на копейки. 
Их в два раза больше, чем официальных 
бедняков. Итого: мы имеем более 60 мил-
лионов бедняков. Кроме них есть старики 
с мизерными пенсиями и студенты, полу-
чающие крохотную стипендию, которых 
государство отказывается официально 
признать малоимущими.

Можно с уверенностью сказать, что Рос-
сия сегодня – это страна бедных.

Самое страшное, что именно жадность 
наших властей порождает бедность про-
стых граждан.

В стране, где для людей создана ком-
фортная среда, даже со скромным дохо-
дом можно жить достойно. На нормальных, 
вовремя отремонтированных тротуарах 
медленней снашивается обувь. Водители, 
влетающие в ямы на наших дорогах, по 
вине дорожных служб должны тратить день-
ги на ремонт автомобиля.

Наши деньги ежеминутно улетают в про-
худившиеся трубы коммунальщиков и то-
нут в затопленных после ливней дворах.  

Убийственное состояние экологии, пыль 
и мусор отнимают наше здоровье. А на ле-
карствах не сэкономишь – и часть денег 
уходит на услуги «бесплатной» медицины. 
Предложение власти существовать на прожи-
точный минимум в 9 776 рублей звучит как 
издевка!

В условиях кризиса в России продолжает 
расти безработица. Малый бизнес, лишен-
ный поддержки, вынужден сворачивать свою 
деятельность, а большие промышленные 
предприятия – сокращать работников. По-
степенно все больше людей лишается воз-
можности трудиться и кормить свои семьи.

Так, по крупицам, из-за равнодушия 
властей, рядовой россиянин остается без 
средств к существованию.

На фоне этого мы каждый месяц наблю-
даем, как растут цены и инфляция, а одно-
временно с ними уменьшаются реальные 
доходы людей, которым просто не на что 
купить еду! В июне 2016 года, по сравнению 
с тем же месяцем прошлого года, доходы  

снизились на 4,8%, а инфляция составила 
7,5%. Причем любой экономист подтвердит, 
что в реальности цены увеличивались гораз-
до сильнее.

Выходит, что за бессовестность и равно-
душие властей расплачивается в России 
простой народ. Без увеличения социальных 
выплат, реформы налогообложения, под-
держки бизнеса и увеличения оплаты труда 
не будет здорового общества. Социально-
экономическая политика этой страны нужда-
ется в больших переменах! «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» – партия простого человека, кото-
рая отстаивает интересы народа, а не элиты! 
Вместе мы победим бедность!

Нурлан Картабаев

КАРТАБАЕВ Нурлан Бестаувич – вице-президент Региональной Казахской 
Национально-Культурной Автономии Омской области

нужно больше думать 
о молодёжи
Вице-президент РКНКА, кандидат в депутаты 
Законодательного Собрания Омской области Нурлан 
Картабаев считает, что будущее может быть лишь 
у той власти, которая уважает и поддерживает 
молодёжь. 

А ведь это очень важно. Если показать 
молодым людям, что они нужны нам, что 
мы в них верим, если они увидят эту забо-
ту, то будет и отдача. Мы получим сильное, 
талантливое и уверенное в себе поколение 
молодых омичей. Поэтому в своей работе 
я планирую много времени посвящать обу-
стройству детских и спортивных площадок в 
частном секторе и просто на окраинах.

Первые результаты уже есть. Совместно 
с жителями улицы Профинтерна мы долгое 
время добивались и добились возможности 
оборудовать спортивную площадку в одном 
из дворов. Сейчас разрешение на ее строи-
тельство получено.

НЕЛЬЗЯ БОЯТЬСЯ МАССОВОСТИ
В этом году я был на чемпионате по сда-

че ГТО Омской области. Там должны были 
собрать команду, которая будет выступать 
на общероссийских соревнованиях. Чест-
но сказать, почти всех молодых людей туда 
«пригнали» не по доброй воле. Едва набра-
лось сто человек. Никакой массовости не 
было, хотя в таком деле это очень важно. 
Я был поражен.

Как это ни печально, но подобным об-
разом проходят почти все массовые меро-
приятия в нашем городе. Такое чувство, что 
кому-то в аппарате мэрии хочется, чтобы 
никто на них не пришел. Логика их понят-
на: чем больше людей придет, тем сложней 
обслуживать праздник: нужно больше убор-
щиков, полицейских, медперсонала, волон-
теров и т.д. Никому этого не надо!

Показательна история с Омской крепо-
стью, произошедшая несколько лет назад. 

Когда организаторы Городского пикника 
пытались сделать там каток, у городской ад-
министрации случился настоящий шок! «Как 
это так? Много людей в одном месте? Теперь 
из полузаброшенного места нужно вывозить 
мусор и снег!». Конечно же, им было проще 
запретить этот очень полезный и интересный 
проект. Никому не нужны массовые меро-
приятия. Впрочем, и без них городские ули-
цы не могут привести в порядок.

Интересно, что субботники в городе не 
заканчиваются никогда. А ведь это дело мэ-
рии - вовремя и качественно убирать город. 
Мы давно живем при капитализме, но этот 
пережиток коммунизма из-за бездействия 
администрации все равно живет. Я выхо-
жу на субботники только для того, чтобы 
привить культуру собственным детям. По-
казать им, что мусорить на улицах нельзя. 
Согласен делать это и дальше, но только 
если в городе и без того будет чисто. Под-
держивать чистоту и бесплатно делать за 
мэрию ее работу — разные вещи. 16 июля 
мы с друзьями и коллегами специально вы-
ехали, чтобы перед днем города навести по-
рядок в одном из районов Порт-Артура. Со-
брали горы разного мусора! Можно было бы 
гордиться, но мешает осознание, что деньги 
на эту уборку уже были кому-то выделены 
и кем-то благополучно «освоены».

россия – страна бедныХ
Из-за жадности власти  
россияне теряют последние сбережения.

Заказчик: кандидат в депутаты Законодательного Собрания Омской 
области шестого созыва по Ленинскому-Кировскому одномандатному 
избирательному округу №13 Картабаев Нурлан Бестаувич, оплачено 
из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Законодатель-
ного Собрания Омской области шестого созыва по Ленинскому-Ки-
ровскому одномандатному избирательному округу №13 Картабаева 
Нурлана Бестаувича.

Заказчик: кандидат в депутаты Законодательного Собрания Омской 
области шестого созыва по Ленинскому-Кировскому одномандатному 
избирательному округу №13 Картабаев Нурлан Бестаувич, оплачено 
из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Законодатель-
ного Собрания Омской области шестого созыва по Ленинскому-Ки-
ровскому одномандатному избирательному округу №13 Картабаева 
Нурлана Бестаувича.
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Первым о причинах и направлении пен-
сионной реформы заговорил министр фи-
нансов Силуанов еще в октябре 2015 г. 
в ходе его выступления в Думе. Он заявил, 
что необходимо безотлогательно поднять 
пенсионный возраст до 65 лет для мужчин 
и женщин: «У нас на 120 работающих – 
100 пенсионеров, а в Европе 150 на 100. 
С каждым годом эта цифра будет прибли-
жаться к тому, что количество пенсионеров 
станет равно количеству работающих. Так 
что вопрос не терпит отлагательств». Ну, 
а весной этого года Силуанов уже вышел 
на более жесткий уровень высказываний, 
объявив, что «работающие граждане долж-
ны сами тоже заботиться о своем будущем» 
и сообщил о факте подготовки минфином 
соответствующих предложений, которые 
в виде законопроекта будут внесены в Думу 
Правительством.

Интересно, что минфиновский вариант 
закона фактически готовится в условиях 
полного неразглашения и даже вице-пре-
мьер Голодец вынуждена была письменно 
просить, чтобы ей дали хоть какую-то ин-
формацию. Такая закрытость понятна – 
как только детали будущего законопроек-
та станут известны, допустим депутатам  

«Справедливой России», мы скрывать ниче-
го не будем – тут нужны максимальная глас-
ность и обсуждение – чего авторы очевидно 
не желают. Тем не менее, изучив публичные 
выступления инициаторов пенсионных из-
менений, можно вычленить главные позиции 
их видения будущей реформы.

1. Повышение пенсионного возраста 
до отметки 65 лет, как для мужчин, так 
и для женщин. Скорее всего, желая чуть-
чуть смягчить удар, для реализации устано-
вят какой-то переходный период – пенсион-
ный возраст будет увеличиваться ежегодно 
на один год.

Как это отразится на общей массе рос-
сиян? Конечно, тут будет немало нюансов 
и кого-то такой поворот возможно даже 
устроит. К примеру, высший слой чиновни-
ков получит возможность сидеть на своих 
местах «до посинения». Для аппаратчиков 
среднего уровня тут все будет выглядеть 
иначе. Ведь выкинуть сегодня пожилого 
госслужащего с должности – не проблема, 
а найти ему новое место – практически 
невозможно. Но для основной массы рос-
сиян повышение пенсионного возраста до 
65 лет – будет нежелаемым ударом. К при-
меру, все мы прекрасно понимаем в каком 
выматывающем ритме живут и трудятся учи-
теля и врачи. Трудовой ресурс у них, прежде 
всего с точки зрения здоровья, к 60 годам 
практически исчерпан. И тут им объявят, что 
до пенсии они должны работать еще 5 лет. 
Или такая массовая профессия как води-
тель. Пусть даже не дальнобойщик, а рабо-
тающий на пассажирском транспорте, где 
он по 12 часов в смену находится в состо-
янии полустресса. Разве такая работа после 
60 лет не повлечет за собой повышенную 
аварийность… 

2. Ужесточение требований к обще-
му трудовому стажу, путем поднятия его 
порога. К примеру, упоминаются досроч-
ники-бюджетники – педагогические, меди-
цинские, творческие работники, которым 
нужно постепенно (по году в год) повысить 
необходимый для установления досрочной 
пенсии стаж.

3. Прекращение выплат работающим 
пенсионерам. Эта тема муссируется уже 
несколько лет, но пока окончательного 
решения не принято. Тем не менее, в пра-
вительстве неоднократно высказывалась  

и поддерживается совершенно определен-
ное понимание пенсий как социальных 
выплат в качестве компенсации зарплаты. 
И если человек работает и имеет стабильный 
доход, то государство не должно обеспечи-
вать ему дополнительное финансирование. 
Практически был готов законопроект, по ко-
торому ежемесячные выплаты по пенсиям не 
должны были предоставляться тем пенсионе-
рам, которые продолжают работать. Правда 
закон коснулся бы относительно небольшого 
количества граждан (примерно 220 тысяч), 
поскольку предлагалось ввести такое огра-
ничение лишь в отношении работающих 
пенсионеров, совокупный доход которых со-
ставляет свыше 1 млн. рублей ежегодно. Но 
как сообщалось, Дмитрий Медведев предло-
жил отказаться от идеи урезать пенсии этим 
«богатым пенсионерам». Вместо этого, он 
предложил отказаться от индексации пенсий 
работающим пенсионерам.

Что касается порядка утраты прав на 
досрочные пенсии, или как их именуют 
по старой памяти льготные, то это одна 
из тяжелейших проблем. Общая числен-
ность получателей этого вида пенсий у нас 
огромна. Она уже составлет свыше трети 
от числа пенсионеров по старости (свыше 
10 млн. еловек), при этом более 73% пен-
сионеров–досрочников продолжают рабо-
тать, причем 3/4 из них на тех же рабочих 
местах. Форма собственности предприятий, 
на которых они работают, во многих случа-
ях преобразовалась в частную. Однако го-
сударство продолжает фактически субсиди-
ровать этих частных собственников, многие 
из которых являются мультимиллионерами. 
Таким образом, досрочные пенсии выпла-
чиваются не за счет перечисления в Пен-
сионный Фонд дополнительных страховых 
сумм от олигархов, а за счет всего обще-
ства, т.е. нас.

что ждет пенсионероВ после ВыбороВ?

То, что Россию ждет оче-
редная реформа пен-
сионной системы – уже 
не секрет. Об этом уже 
несколько месяцев в от-
крытую говорят те, кто 
управляет экономическим 
блоком в нашем Прави-
тельстве: первый вице-пре-
мьер Шувалов, министр 
финансов Силуанов, ми-
нистр экономики Улюка-
ев и конечно же главный 
идеолог либеральных 
реформ Кудрин. Но како-
вы ее будущие параметры? 
Кого она и в какой степени 
затронет?

Депутат ГД ФС РФ 
Дмитрий ГОРОВЦОВ

РАНЬШЕ РЯДОВОЙ ПЕНСИОНЕР ПОЛУЧАЛ ДВАЖДЫ В ГОД 
ПРИБАВКУ В ВИДЕ ТАК НАЗЫВАЕМОЙ «ИНДЕКСАЦИИ». 
ОДНАКО В ЭТОМ ГОДУ ПЕНСИОНЕРОВ ЕЕ ЛИШИЛИ. КТО? 
ПРАВИТЕЛЬСТВО ЕДИНОРОССОВ! 
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Но вот на этом направлении наши рефор-
маторы из правительства пока больше ведут 
разговоры и активности не демонстрируют.

4. Перевод выплат накопительной ча-
сти пенсии на добровольную основу.

В государственных и коммерческих бан-
ках предполагается открыть пенсионные 
накопительные счета и вперед – несите 
туда свои денежки добровольно, спасение 
утопающих – дело рук самих утопающих! 
Накопительную часть пенсии переименуют 
в «индивидуальный пенсионный капитал». 
В него войдет и всё прежде накопленное, 
граждане получат право собственности на 
эти накопления и возможность потратить их 
до пенсионного возраста. Государство возь-
мет на себя гарантию этих счетов…

Последствия этой новеллы, на наш 
взгляд, вполне предсказуемы. Сегодня взно-
сы отчисляет работодатель сверх зарплаты. 
Таким образом, хотите Вы или нет, форми-
руется пенсионная подушка. Но в рамках 
намеченой системы взносы будут вычитать-
ся уже непосредственно из зарплаты. Она 
в стране небольшая и люди с невысоким до-
статком откажутся от автоматического выче-
та на накопительную пенсию. За счет этого 
такая добровольная система будет гораздо 
менее действеной, чем действующая обяза-
тельная. А у большинства рядовых граждан, 
живущих от получки до получки, на накопи-
тельных счетах просто ничего не будет…

Ясно, что реализовать свои намерения 
из Единой России могут только через Думу 
и лишь если будет выполнена их главная за-
дача – получить от избирателей в Думе свы-
ше 50% голосов. 

При таких обстоятельствах правильнее 
будет понять стратегические позиции Еди-
ной России по отношению к пенсионерам. 
С этой целью мы внимательно изучили пред-
выборные программы единороссов за по-
следнее десятилетие. Что они обещали пен-
сионерам? Как выполняли эти обещания? 
И что обещают сегодня?

Вот программа VIII съезда – 2007 г., в ко-
торой они провозгласили «План Путина».

«Наша Партия первой из всех полити-
ческих сил обозначила ближайшую цель 
пенсионной реформы: в совокупности пен-
сионные накопления должны обеспечивать 
пенсию в размере не ниже 40% от преды-
дущего заработка. Мы определили и пути 
достижения этой цели. Это участие работо-
дателей и государства в формировании пен-
сионного капитала. Это защита пенсионных 
накоплений граждан путем введения госу-
дарственной системы страхования. В бли-
жайшие годы пенсии вырастут в два раза.

В результате значительного повышения 
пенсий и заработной платы, а также снижения  

инфляции (в 2011 году до 5 процентов) Рос-
сия окончательно перестанет быть страной 
бедных людей».

Итак, запомним главное – обещание раз-
мера пенсии «не ниже 40% от заработка».

Прошло 4 года… и в 2011 г. мы читаем 
Программное обращение партии «ЕР» на вы-
боры депутатов шестого созыв. Ищем, что 
же там про пенсионеров? Как там с 40%? 
Получилось? Нет! Но тщетно искать призна-
ние этого. Больше того, в этом документе 
о пенсионерах напрямую вообще ничего не 
упоминается…

Хотя, впрочем, две немаловажных по-
зиции косвенно упоминаются. Во-первых, 
гордо объявляется, что приоритетом «ЕР» яв-
ляется «обеспечить наших людей качествен-
ными лекарствами по доступным ценам». 
Как было выполнено это обещание и на-
сколько сегодня доступны лекарства с точки 
зрения цен на них – всем хорошо известно… 

Во-вторых, еще один момент, который не 
безразличен пенсионерам – о перспекти-
вах трудоустройства. Радостно было читать, 
что ЕР ставит общенациональную задачу на 
ближайшие 20 лет: «кардинально обновить 
или создать не менее 25 млн. современных 
рабочих мест в промышленности и в бюд-
жетном секторе…». Продвинулись мы к этой 
цели за последнюю пятилетку? Как у нас 
в стране с рабочими местами? И о каких 
пенсионерах сегодня можно серьезно го-
ворить, когда даже для молодого поколения 
трудоустройство – острейшая проблема.

Ну и вот, наконец, предвыборная Про-
грамма партии «ЕР» 2016 г. к этим выборам. 
И тут давайте читать не торопясь, вникая 
в наиболее существенные детали и подвер-
гая их осмыслению.

Нам сообщают, что средний размер 
пенсии по старости в стране вырос до 
13 200 руб. Но позвольте все-таки омичанам 
исходить не из «средней температуры по 
больнице», а из их реальности – по Омской 
области эта цифра – 10 259 руб. (по итогам 
2014 г). Это, кстати, ниже в сравнении с со-
седями – Новосибирской, Кемеровской, 
Томской, Иркутской областями и Краснояр-
ским краем…

Нам напоминают, что в большинстве 
стран пенсионный возраст составляет 
65 лет, а в России много лет ниже. Да – эта 
льгота, Слава Богу, досталась нам от Совет-
ской власти и весь постсоветский период на 
нее не покушались. Но зачем Вы это нам на-
поминаете, если ваши же министры сегодня 
нам прямо объявляют, что это достижение 
ваша же партия и отнимет?

А чего стоит словесная эквилиброистика 
в этой программе по отношению к своему 
главному обязательству 10-летней давности –  

принципу размера пенсии. Вначале его по-
вторяют: «Средняя пенсия должна состав-
лять 40% средней заработной платы!» Но 
дальше идет такое скромное уточнение: 
«Это – целевой ориентир, к которому бу-
дем стремиться».

Это с чего бы вдруг такое скромненькое 
уточнение? Да потому что, опять-таки, пре-
красно знают, что никакой дороги к 40% 
даже на горизонте не видно и пойдут они 
совершенно другим путем – сокращению 
расходов на пенсии. Именно эту свою ли-
нию Силуанов, Улюкаев и другие высшие 
госчиновники, при молчаливом одобрении 
Медведева, уже и пропагандируют. Реально 
же эту стратегию начнут реализовывать по-
сле выборов, как только «Единая Россия» по-
лучит контрольный пакет голосов. Все будет 
как всегда. Правительство войдет с законо-
проектом, который и будет принят голосами 
«единороссов», к которым с большой веро-
ятностью присоединится и ЛДПР Жиринов-
ского. И с сегодняшней возрастной планкой 
достижения пенсии будет покончено… 

Наконец, еще один важнейший момент. 
Инфляция растет гигантскими шагами – 
официальные источники говорят о 12% ро-
ста, а независимые – не менее 15%. Но рань-
ше рядовой пенсионер получал дважды в год 
прибавку в виде так называемой «индекса-
ции». Однако в этом году пенсионеров ее 
лишили. Кто? Правительство единороссов! 
Ну, а теперь в предвыборной программе тех 
же единороссов провозглашается: «Единая 
Россия выступает за то, чтобы восстановить 
с 2017 года индексацию пенсий в полном 
объеме на уровень инфляции…». Вот ведь 
какие мастера раздвоения – одновременно 
могут и отнимать и выставлять себя в роли 
спасителей.

Зная как думское большинство в лице 
«Единой России» любовно относится к за-
конопроектам своего же правительства, 
можно предполагать, что реформы, как всег-
да, будут поддержаны. Тем более, что глава 
всех единороссов Медведев – одновремен-
но и глава правительства. Другое дело, что 
в предверии выборов в Думу, единороссы 
не захотят терять голоса, так что изменения 
пенсионного законодательства, скорее все-
го, последует осенью, после завершения из-
бирательной кампании.

Тем не менее, отметим исторический 
факт – за постсоветский период это будет 
шестое реформирование пенсионной систе-
мы. Сегодняшние руководители минфина 
поясняют, что за основу они берут модель, 
которая применяется в Австралии и Новой 
Зеландии. С ужасом думаешь – куда они по-
тащут нас дальше? Впереди ведь на карте 
осталась только Антарктида, так что не ис-
ключено, что в будущем нам светит ее пен-
сионный опыт… 

Председатель регионального отделения 
политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ в Омской области
Дмитрий Горовцов

P.S. Уже после подготовки этого мате-
риала, поступили сообщения о последнем 
выступлении первого замминистра финан-
сов РФ Татьяны Нестеренко. Думаю, что 
его можно расценивать как прямую арт-
подготовку в давлении на будущих депута-
тов Думы. Главный ее тезис: «Необходимо 
любыми путями увеличивать трудоспособ-
ный возраст, на это должна быть нацелена 
пенсионная и социальная политика… Если 
ничего не менять, то к концу следующего 
года у нас не будет ни резервов, ни воз-
можности выплатить зарплаты, у нас будут 
серьезные экономические проблемы…».

Вот так… зарплату не смогут выплачи-
вать. О том, что надо поискать эти финан-
совые «резервы», не за счет пенсионеров, 
а в других местах, дама из минфина за-
думываться не хочет. Увеличить нагрузку 
на процветающий олигархат путем при-
нятия норм прогрессивного налогообло-
жения – обсуждать не желает. Введение 
госмонополии на производство и оборот 
этилового спирта – это, также не для нее.  
Недопустимость выплаты топ-менеджерам 
крупнейших кампаний месячных зарплат 
в миллион долларов – это, опять-таки, 
неприкосновенно… и так далее по всем 
предложениям «Справедливой России»…

Для основной массы 
россиян повышение 
пенсионного возраста 
до 65 лет – будет 
нежелаемым ударом. 
К примеру, все мы 
прекрасно понимаем 
в каком выматывающем 
ритме живут и трудятся 
учителя и врачи. 
Трудовой ресурс у них, 
прежде всего с точки 
зрения здоровья, 
к 60 годам практически 
исчерпан. И тут им 
объявят, что до пенсии 
они должны работать 
еще 5 лет. 

Заказчик: кандидат в депутаты Государственной Думы Федерального 
Собрания Российской Федерации седьмого созыва по одномандатному 
избирательному округу Омская область – Омский одномандатный избира-
тельный округ №139 Горовцов Дмитрий Евгеньевич, оплачено из средств 
избирательного фонда кандидата в депутаты Государственной Думы 
Федерального Собрания Российской Федерации седьмого созыва по 
одномандатному избирательному округу Омской области – Омский одно-
мандатный избирательный округ №139 Горовцова Дмитрия Евгеньевича.
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дисквалификации наших спортсменов – по 
каждому спортсмену должна проводиться 
индивидуальная проверка.

Решение комиссии Макларена группа 
наших известных легкоатлетов обжаловала 
в международном спортивном суде Лозан-
ны (САS), но там было вынесено отрица-
тельное для нас решение.

Далее вопрос о допинге в России пере-
шел на обсуждение в конечную инстан-
цию – исполком МОК ( Международный 
Олимпийский Комитет), вердикт которого 
оказался двойственен. Было отказано на-
шим противникам, которые требовали 
полного запрета на выступление в Рио де 
Жанейро не только легкоатлетов, а всей 
сборной России. Вместе с тем, МОК пе-
редал все вопросы допуска российских 
спортсменов на усмотрение междуна-

родных федераций по различным видам 
спорта. Им было дано право устанавливать 
– кто из российских спортсменов являет-
ся «чистым» (этот термин теперь вошел в 
официальные документы), а кого надо к 
Олимпиаде не допускать. Больше всех у 
нас пострадали легкоатлеты и штангисты, 
а в итоге в Рио не участвовало около трети 
наших заявленных спортсменов. Это, ко-
нечно же, не могло не отразиться на коли-
честве полученных Россией медалей, хотя 
отметим, что выступили наши ребята более 
чем достойно. Добавим, что некоторые из 
наших недопущенных спортсменов обра-
тились с исками в высший спортивный суд 
(CAS), который вынужден был часть исков 
удовлетворить.

Тем не менее, главный вопрос – что 
дальше? Оставят спортивную Россию с до-
пингом в покое после Рио Де Жанейро?

К сожалению, мне кажется, что голов-
ной боли у нас будет еще предостаточно. 
Дело в том, что одновременно МОК объ-
явил о том, что будет проведена тщательная 
проверка вопросов применения допинга на 
Олимпиаде в Сочи. Кроме того, продлены 
сроки деятельности комиссии Макларена 
и подтверждена необходимость разобрать-
ся и с более отдаленным прошлым. Таким 
образом, будет продолжено исследование 
проб участников предыдущих Пекинской 
и Лондонской Олимпиад. Оно уже про-
шло два этапа. По итогам первого этапа 
31 олимпиец, выступавшие в Пекине? и 23 - 
в Лондоне, были обвинены в применении 
допинга. Появилась безрадостная инфор-
мация, что среди этих 54 подозреваемых – 
24 россиянина. После проведения второго 
этапа общее количество изученных проб 
составило 1293 пробы и выяснилось, что 
98 из них – положительны. Пока расклад по 
странам и количество нарушителей – рос-
сиян по второму этапу не названо.

По правилам ВАДА фамилии обвиняемых 
спортсменов на этих этапах разбиратель-
ства не называются, хотя отдельные утеч-
ки в прессу иногда происходят. На самом 
деле, установлен определенный порядок 
оглашения результатов проверок. Первона-
чально ВАДА извещает о положительности 
пробы самого спортсмена. У него два пути. 

Признать свою вину, согласиться с этим  
и получить дисквалификацию. Или же оспо-
рить предъявленное ему обвинение и по-
требовать разбирательства, в ходе которого 
будет исследована контрольная проба, хра-
нящаяся в Лозанне (Швейцария). Офици-
альные результаты с указанием фамилий 
виновных обнародуются лишь после завер-
шения всех этих процедур.

Какие последствия могут повлечь за со-
бой объявленные на будущее проверки, как 
на уровне ВАДА, так и созданных комис-
сий? Нельзя исключить, что в ближайшем 
будущем будут вбрасываться все новые 
и новые фамилии наших спортсменов, ви-
новных в применении допинга. Это будет 
как незаживающая рана, которую нам будут 
бередить…

На наш взгляд возникает еще один прин-
ципиальный вопрос – как относиться к тем 
нашим российским нарушителям, которые 
были виновны в употреблении допинга, 
но на фоне этого спортивно-политического 
скандала ушли в тень и сегодня выглядят 
едва-ли не безвинными героями. Давайте 
все-таки не забывать, что эти «герои», полу-
чая медали на международных соревнова-
ниях, фактически обворовывали своих со-
перников, отнимая у них не только медали, 
но и почет, а зачастую и материальные воз-
награждения.

Понятно, что уважающее себя государ-
ство, не может стоять на позиции недоум-
ков, которые, защищая наших нарушите-
лей, предлагают оставить их в покое – мол, 
«все в мире жрут допинг»! Это значило бы 
признать всех спортсменов бесчестными 
и рассматривать кумиров спорта как неких 
мошенников, от которых надо подальше 
держать детей и подростков, не говоря уже 
о том, чтобы финансировать их.

Значительно серьезнее другой довод – 
спорт высших достижений превращается 
в войну фармакологов, которые изобрета-
ют все новые и новые препараты, позволя-
ющие стимулировать организм спортсме-
на. Но что из этого следует? Это означает, 
что необходимо понимать значимость со-
временной фармакологии для спорта и не 
жалеть финансовых затрат на ее развитие. 
Если есть препараты, приносящие пользу 

Примерно полгода тому назад в миро-
вом спорте возник скандал. 

Всемирное Антидопинговое агентство 
(ВАДА), созданное для борьбы с допингом 
в спорте, объявило, что Россия первенству-
ет по количеству установленных фактов 
применения допинга. При этом, эту деятель-
ность покрывает и даже организует мини-
стерство спорта России. Утверждалось, что 
в Московской антидопинговой лаборатории 
имело место систематическое уничтожение 
и подмена допинг – проб (сдача мочи в спе-
циальные емкости) российских спортсме-
нов из самых различных видов спорта.

Обвинения выдвинула специальная ко-
миссия ВАДА, которой руководил канад-
ский юрист Макларен. Было рекомендова-
но принять решение о запрете на участие 
в Олимпиаде всех наших легкоатлетов.

Россия признала отдельные факты при-
нятия допинга нашими спортсменами. В то 
же время было заявлено, что обвинения 
носят заказной политический характер, 
поскольку базируются на показаниях глав-
ного виновника этих нарушений, а теперь 
и перебежчика, выехавшего в США, руко-
водителя лаборатории Родченкова. Кроме 
того, на наш взгляд, эти отдельные факты 
не могут служить основанием для массовой 

СЕГОДНЯ МЫ НЕРЕДКО НАБЛЮДАЕМ, КАК ПЕРЕБРАСЫВАЮТ 
ВИНУ ДРУГ НА ДРУГА САМИ СПОРТСМЕНЫ, ТРЕНЕРЫ, ВРАЧИ 
И ЧИНОВНИКИ, ДЕЙСТВУЮЩИЕ В СПОРТИВНОЙ НИШЕ. КТО 
ИЗ НИХ ПОЗОРЯЩИЙ СТРАНУ МОШЕННИК, А КТО БЕЛЫЙ 
И ПУШИСТЫЙ – РАЗОБРАТЬСЯ КРАЙНЕ СЛОЖНО.

спорт, допинг и политика

Представляется, 
что в нашей газете 
нельзя ограничиваться 
только предвыборной 
тематикой. Важно 
не проходить мимо 
актуальных тем, которые 
находятся в центре 
обсуждения обществом. 
Август - это Олимпиада, 
спорт, допинг… 

Депутат ГД ФС РФ 
Дмитрий ГОРОВЦОВ
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спортсмену – они должны быть у наших  
ребят! Никто не мешает России идти 
в тренде современного спорта.

Но в любом случае если препарат вклю-
чен в запретные списки – забудьте о нем! 
И если ВАДА заблаговременно извещает 
нас о возможном отнесении мильдроната 
к таким препаратам, есть только два пути – 
своевременно доказывать неправедность 
его запрета или полное прекращение его 
использования. Но не так как у нас, когда 
наша спортивная вертикаль на уведомле-
ние из ВАДА просто не отреагировала и 
получила вариант по Шукшину – «а поутру 
они проснулись…».

Ясно, что произойдет с нашими на-
рушителями в обозримом будущем – по 
требованию МОК им придется возвращать 
неправедно полученные медали. Понят-
но также, что каждый случай медального 
перерасчета по нашей вине будет вбрасы-
ваться нашими недругами для обсуждения 
в мире и снижения уровня спортивного ав-
торитета России.

Но и это еще не все… Возникает во-
прос о материальном ущербе. Спортив-
ный мир за последние десятилетия рез-
ко коммерциализировался. Победители 
международных соревнований получают 
огромные премиальные, не говоря уже 
о рекламных контрактах. Давайте не за-
будем, что наше государство в постсо-
ветский период и особенно в последнее  

десятилетие, как никакое другое, сде-
лало спорт одним из приоритетов сво-
ей политики. Медалистам Олимпиад,  
ЧМ и ЧЕ стали выплачивать невиданные 
ранее премиальные. Это были как пре-
мии от федеральной власти, достигав-
шие сотен тысяч долларов, так и премии 
от регионов, нередко не уступавшие фе-
деральным по размерам. Добавим, что 
были еще и награды от президента в виде 
БМВ или Ауди ПРЕМИУМ класса, за кото-
рые в автомагазинах пришлось бы также 
заплатить сотни тысяч евро.

Эта узаконенная практика не является 
секретом и любой желающий может озна-
комиться с более точными данными, кото-
рые приводились, к примеру, популярной 
газетой «Аргументы и факты». Так за зо-
лотую медаль, полученную на Олимпиаде 
в Лондоне, наши атлеты получали пример-
но 125 тысяч долларов, а в Сочи 114 ты-
сяч. Тут наша Россия явно утерла нос аме-
риканцам, у которых госпремия за золото 
составляла лишь 23 тысячи долларов или 
немцев – не более 19,5 тысяч. Ну а еще 
одни наши недруги в спорте – англичане 
вовсе не выплачивали премии за победы 
на Олимпиадах.

Что касается Рио, то федеральное преми-
рование Правительство Медведева даже за-
крепило номативным актом – золотые меда-
листы получат от государства 4 млн. рублей, 
сербряные – 2,4 млн. и бронзовые – 1,7 млн.

Тут, кстати, закрадывается естествен-
ный вопрос – какой эффект дает такая по-
литика для развития спорта? Ясно, что она 
привлекает в профессиональный спорт 
множество талантов, стимулирует у них 
максимальную отдачу… Но не является 
ли она одновременно и одной из главных 
причин для употребления допинга нашими 
спортсменами? Ведь в социально не очень 
благополучной стране перед такой под-
вешанной денежной «морковкой» нелегко 
устоять и не поэтому ли у нас нашлось та-
кое количество желающих за ней попры-
гать, наплевав как на правовые и мораль-
ные принципы, так и на свое здоровье.

Ну а в сегодняшних условиях привлече-
ния к допинг-теме огромного обществен-
ного внимания государству наверняка при-
дется решать и еще один принципиальный 
вопрос – будут или нет востребованы от 
наших допинг-медалистов незаконно полу-
ченные вознаграждения? Юридически для 
таких требований есть все основания.

Учитывая размеры допингового сканда-
ла и его последствий для России, депутаты 
Думы понимают необходимость реакции 
законодательной власти на происходя-
щее. Не на уровне партий и фракций, а на 
личностном уровне не раз высказывалась 
мысль, что мы срочно должны вносить 
в УК РФ необходимую статью об ответствен-
ности за применение допинга в спорте. 
Причем, ее конструкция должна быть сфор-
мулирована таким образом, чтобы в зави-
симости от установленных обстоятельств 
ответственность несли как спортсмены, так 
и те, кто подстрекал или способствовал им 
в этом. Сегодня мы нередко наблюдаем как 
перебрасывают вину друг на друга сами 
спортсмены, тренеры, врачи и чиновники, 
действующие в спортивной нише. Кто из 
них позорящий страну мошенник, а кто бе-
лый и пушистый – разобраться крайне слож-
но. Тем более, что все они дружно перево-
дят стрелку на виновных из ВАДА и МОК.

Очень важно, чтобы устанавливали ис-
тину по конкретным фактам употребления 
допинга профессионалы, т.е. прокуроры 
и следователи, наделенные возможностя-
ми уголовно-процессуального механизма. 
Они смогут это делать, как мы еще раз под-
черкнем, лишь в том случае, если в УК РФ 
появится статья об уголовной ответствен-
ности за допинг. При всей очевидности 
этого предложения оказалось, что прове-
сти его будет не так просто. Ведь в рамках 
предварительного обсуждения, на расши-
ренном заседании думского комитета по 
спорту, против тут же высказались, каза-
лось бы, самые заинтересованные в этом – 
представители минспорта. По их мнению, 
достаточно будет административного раз-
бирательства и административного нака-
зания… в виде штрафа в 30-50 тысяч ру-
блей. Анекдотичность такого предложения  

очевидна. Для нарушителя, получившего от 
государства миллионы – это капля в море…

Перед публикацией этого материала мы 
побеседовали с гордостью омского спорта 
бойцом А. Шлеменко. Ему лично пришлось 
пройти через тернии разбирательств по по-
добному вопросу, да еще в системе аме-
риканского правосудия. Попросили его 
высказаться по существу затронутых нами 
тезисов. Вот его мнение:

1. Раздел спортсменов на «чистых» 
и «нечистых» в отношении к допингу, к со-
жалению, реальность! Порочащее всех 
спортсменов утверждение о тотальности 
применения допинга – выдумка!

2. По отношению к допингоманам 
должно быть жесточайшее осуждение со 
стороны государства и всего общества. 
Взыскания с виновных, полученных ими 
с помощью допинга премий и любых др. 
форм вознаграждения – будет совершенно 
справедливой мерой.

3. Возражения у Александра возникли 
лишь по поводу введения уголовной ответ-
ственности. Это связано с его сомнениями 
в том, что сегодняшняя наша правоохрани-
тельная система сможет быть объективной. 
По его мнению чиновников трогать не бу-
дут, виновными будут оставаться исключи-
тельно спортсмены!

По указанию президента Путина сейчас 
начнет работать весьма представительная 
комиссия по антидопинговым разбира-
тельствам под председательством одно-
го из бесспорных авторитетов в мировом 
спорте, бывшего президента Олимпийско-
го комитета России – Виталия Смирнова. 
Она может вскрыть все глубинные пробле-
мы этого явления и предложить меры по 
борьбе с ним. Будем надеяться, что кос-
нуться там и вопросов, которые мы затро-
нули в этой статье.

Излагая свое мнение, мы не претен-
дуем на бесспорность. Задача – донести 
до читателя наше отношение к происхо-
дящему. И если наши взгляды совпадут, 
будем надеяться, что мы приобретем 
своих новых сторонников – сторонни-
ков «СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ».

Дмитрий Горовцов, 
Евгений Дубовский

Сегодняшний спорт 
высших достижений, 
по мнению многих, 
соревнование таблеток 
и инъекций. Но что из этого 
следует? Это означает, 
что необходимо понимать 
значимость фармакологии 
для современного спорта 
и не жалеть финансовых 
затрат на ее развитие… 
Но если препарат включен 
в запретные списки 
и признан допингом – 
забудьте о нем!

Депутат Законодательного 
Собрания Евгений ДУБОВСКИЙ

ПОНЯТНО, ЧТО УВАЖАЮЩЕЕ СЕБЯ ГОСУДАРСТВО 
НЕ МОЖЕТ СТОЯТЬ НА ПОЗИЦИИ НЕДОУМКОВ, КОТОРЫЕ, 
ЗАЩИЩАЯ НАШИХ НАРУШИТЕЛЕЙ, ПРЕДЛАГАЮТ ОСТАВИТЬ 
ИХ В ПОКОЕ – МОЛ, «ВСЕ В МИРЕ ЖРУТ ДОПИНГ»!

Заказчик: кандидат в депутаты Законодательного Собрания Омской 
области шестого созыва по Центральному-Октябрьскому одноман-
датному избирательному округу №10 Дубовский Евгений Юрьевич, 
оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты 
Законодательного Собрания Омской области шестого созыва по Цен-
тральному-Октябрьскому одномандатному избирательному округу 
№10 Дубовского Евгения Юрьевича.

Заказчик: кандидат в депутаты Государственной Думы Федерального 
Собрания Российской Федерации седьмого созыва по одномандатно-
му избирательному округу Омская область – Омский одномандатный 
избирательный округ №139 Горовцов Дмитрий Евгеньевич, оплачено 
из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Государствен-
ной Думы Федерального Собрания Российской Федерации седьмого 
созыва по одномандатному избирательному округу Омской области – 
Омский одномандатный избирательный округ №139 Горовцова Дми-
трия Евгеньевича.
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4 думских партии идут на выборы: Единая Россия, СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ, КПРФ и ЛДПР. 12 котов мы собрали на этой 
странице. Предлагаем читателю, посмотрев на эти прекрасные 

мордуленции, собрать из них четыре тройки так, чтобы эти хво-
статые соответствовали его представлениям об их партийной 
принадлежности…

Кот-олигарх ведёт нас в будущее... Кот-хозяйственник. Рулит экономикой... Никакие санкции нам не страшны. Запасов предостаточно и они в надеж-
ном месте.

«Лимит на революции для России исчерпан». 
Но не думайте, что руководство этой партии 
дремлет – готовится новый план действий.

Но и старые коты в строю – готовы и дальше «оплодотворять марксизм».Молодой боец готовит себя к боям за интересы народа.

Лидер этой партии – бессмертная гордость нашего пар-
ламента.

«Мы за русских! Мы за бедных!» Это раздвоение прямо подтверждает 
и морда этого кота.

«Мы еще вымоем ноги в Индийском океане!» Ну а пока тре-
нируемся преодолевать водные преграды.

Партией и в Москве и в Омске руководят бывшие десантники. У них и коты - десант-
ники - не воруют, не дрыхнут и не горлопанят...

Один за всех, все за одного – в борьбе за справедливость! Любовь к семье и детям, помощь им в труде – 
принцип котов этой партии. 

угадай-ка!
материалы взяты из сети Интернет


